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REQUERIMENTO Nº 00488/2013
 

Requer  informações  acerca  da 
construção  de  calçada  de  passeio 
em  área  pública  localizada  da 
Avenida da Amizade, entre as ruas 
Ermelindo  Batista  e  Antonieta  da 
Conceição  Cruz,  ao  lado  da  Loja 
Julinel, no bairro Santa Rosa II. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que, este vereador já cobrou da administração 
passada  a  construção  de  calçada  de  passeio  neste  local,  conforme 
Requerimento nº 568/2012 de 14/11/2012;

 CONSIDERANDO  que,  conforme  resposta  da  administração 
através do Processo nº2012/039777-01-00 de 19/12/2012, eles tinham ciência 
do problema, mas não havia material disponível para a execução do serviço,  
nem  tempo  hábil  até  o  final  do  ano,  e  que  o  serviço  seria  incluído  no 
cronograma da próxima administração;

CONSIDERANDO  que,  conforme  notícia  do  jornal  Diário  de 
nossa cidade foi publicada no dia 19 de abril  de 2013, que a calçada ainda 
não  foi  realizada  a  obra  e  vem  causando  transtorno  e  insegurança  aos 
moradores do Parque Gramado, pois o local é passagem frequente de alunos 
e o movimento da via preocupa pais e munícipes do bairro.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) A atual administração esta ciente do problema?

2º) Porque a calçada ainda não foi feita?
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REQUERIMENTO Nº 488/2013 - pg. 02/02

3º) É possível atender a população e construir a calçada neste 
local?

4º) Se a questão 3 for positiva,  para quando? Se for negativa, 
expor os motivos.

5º) Outras informações que se julgar necessárias.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de abril  de 2.013.

Carlos Fontes
-vereador-Líder do PSD-


